

05.03.2013 - 09:20 Uhr

Curaprox produit désormais sa pâte dentifrice en Suisse



Kriens (ots) -

Depuis 2012, la marque de produits dentaires Curaprox de Kriens près de Lucerne laisse produire sa pâte dentifrice Enzykal en Suisse par l'entreprise Trybol à Neuhausen/SH. La raison: Swissness.

La marque suisse de produits dentaires Curaprox est plutôt connue des spécialistes dentaires que du grand public, et notamment pour ses brossettes interdentaires. Depuis 2008, Curaprox commercialise aussi une pâte dentifrice. Jusqu'en novembre 2012, cette dernière, appelée Enzykal, était produite aux Pays-Bas.

Lorsque le producteur hollandais a annoncé qu'il cessait ses activités, il a fallu trouver un autre. La décision de choisir l'entreprise Trybol a été rapide; la production à Neuhausen/SH a été lancée en décembre 2012. «Trybol nous convient bien de par sa taille et sa compétence en matière orthodontique», confie Matthias Mütsch Dr. sc. nat. ETH et responsable chez Curaprox des pâtes dentifrices.

Pourquoi la pâte dentifrice est-elle produite en Suisse? «Pour nos partenaires internationaux, la suissitude est un argument de vente important. Nous essayons, dans la mesure du possible, de produire en Suisse» explique Ueli Breitschmid, CEO et propriétaire.

Cependant, selon Dr. Mütsch, la suissitude est un argument parmi d'autres: «Enzykal est particulièrement douce. Elle renonce à tout ce qui pourrait irriter les muqueuses buccales». Et elle contient trois enzymes. «Cela favorise l'effet protecteur de la salive qui de plus est antibactérien», explique Dr. Mütsch.

Curaprox est le nom de marque des produits dentaires de Curaden International AG dont le siège se situe à Kriens près de Lucerne. Depuis 1972, Curaprox développe en collaboration avec des spécialistes de la recherche, de l'enseignement et de la pratique, des instruments pour l'hygiène buccale qui sont très efficaces et doux.

Contact:

Martin Rutishauser
Relations publiques et communication
Portable: +41/79/283'67'42
E-Mail: martin.rutishauser@curaden.ch
Web: www.curaprox.com

Medieninhalte



Nouveau design et désormais production en Suisse: Matthias Mütsch, Dr. sc. nat. ETH, responsable des pâtes dentifrices chez Curaprox et Ueli Breitschmid (à. d.), CEO et propriétaire de Curaden International AG se félicitent de la pâte dentifrice Enzycal. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "OTS.photo/CURAPROX".

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100053642/100733947> abgerufen werden.